

神居中学校学校だより



Vol.9  
令和6年12月25日発行



- 学校教育目標■  
「深く 思考しよう」  
「広く 思いやろう」  
「たくましく生きよう」
- 校訓■  
「ねばり強く たくましく」
- 令和6年度 学校像■  
「底力のある学校」

学校HP <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/kamui-jhs/cat525>

## 確かなステップアップ、そして冬休みに向けて

校長 長谷川 猛



本日、2学期の終業式を終え、明日から20日間（3年生は19日間）の冬休みに入ります。長期間の休みだからこそ、気付き・考え・行動する自律した生活を送ってほしいと思います。今学期は熱中症対策を徹底したこともあり、夏の猛暑の中でも大きな事故なく過ごすことができました。大変な暑さの中でも、授業や学校祭に向けての取組に、集中して真剣に臨む生徒たちの姿に、ねばり強くたくましい底力を感じることができ、とても頼もしく思いました。冬に入り、他校ではインフルエンザ等の感染症による学級閉鎖が出ましたが、本校においては大きな感染拡大もなく、感染症による教育活動への影響はありませんでした。これもひとえに、ご家庭でのご指導や適切な健康管理のおかげと感謝申し上げます。

今学期最大の行事ともいえる学校祭は、今年度も全校生徒が一堂に会した中で開催することができました。3年生のよさこいとダンスをはじめとする各学年の発表では、学級・学年の「絆」を深めることができました。また、限られた準備期間の中、時間を有効に使う「けじめ」ある活動もできました。そして、心こもった素敵な歌声を届けようと、学級一丸となって取り組んだ合唱コンクールでは、保護者の方々や地域の皆様に自分たちの成長した姿を披露することができました。生徒たちは他学年の真剣な取組に大きな刺激を受け、神居中の伝統が見事に引き継がれた、すばらしい行事を創り上げました。生徒会も10月から新体制となり、これまで3年生が築いてきた良き伝統を受け継ぎ、更に発展させようと、挨拶運動やいじめ根絶に向けた取組等に熱心に取り組んでいます。また、学級役員も後期役員に改選され、互いの良さを認め合い、誰もが安心して生活できる学級・学年づくりに取り組んでいます。3年生にとっては希望進路の実現に向けて、実力を高める貴重な時期でもありました。計6回ものテストが実施されましたが、「継続」して学習に取り組み、着実に実力を身に付けてきました。また、1・2年生も先輩たちの姿を見習いながら、将来の夢や希

望に向かって、集中して授業に取り組んでいました。

さて、年度初めにもお伝えしたとおり、今年度の重点は「成長を実感し、未来を生き抜く力を育む『チーム神居』の推進」です。生徒たちには「絆」「けじめ」「継続」という3つの言葉で示し、「旭川一の挨拶・認め合い」「時間を意識した行動・メディアとのかかわり方」「家庭学習の充実」をキーワードとして共有し、取り組んできましたが、2学期についても1学期同様、生徒たちの確かな成長を実感しながら教育活動を推進することができました。先日実施した学校評価の結果を見ますと、多くの生徒たちが自身の成長を実感しながら、充実した毎日を送ることができたことが見て取れます。この現状に満足することなく、一人一人の可能性を最大限に引き出し、予測困難な未来を力強く生き抜くための資質・能力を身に付けさせることができるよう、教育活動の益々の充実を図ってまいります。

また、終業式ではこれまでの成長を冬休み中にも継続できるよう、次の3点について、生徒たちに話しました。

- 【絆】：お世話になっている地域の方々と、爽やかな挨拶を交わしましょう。年末・年始には、親戚の方と会う機会もあると思いますので、多くの人達に見守られ支えられていることを実感し、感謝する心を育むとともに、人生の先輩である素敵な人達との関わりを大切にしましょう。
- 【けじめ】：年末・年始は生活のリズムが乱れがちになることもあります。できる限り早く生活リズムを戻し、規則正しい生活を心掛けましょう。また、室内で過ごすことが多くなります。メディアと関わる時間が増える傾向にありますので、SNS等を介しての事件や事故、トラブルに巻き込まれないためにも、適切な使用を心掛けましょう。
- 【継続】：冬休みの目標（毎日〇〇時間勉強する、毎日トレーニングする、毎日早寝早起きする等）を達成するために、継続して取り組みましょう。「継続は力なり」の言葉どおり継続することが成功の秘訣ですので、長期の休みに継続する力を身に付けましょう。そのためにも、毎朝、その日の目標を立てて一日一日を大切に過ごすようにしましょう。「一日の計は朝にあり」です。

引き続き、「チーム神居」として子供たちを支え、背中を押していただきますよう、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。冬休みを終え、始業式の日には全員が一回り成長した姿で登校してくることを願っております。

## 中連生活部12月研修会～1年生2名が参加～



12/3(火)、市内中学校で行われた研修会に、副会長と書記の2名が参加しました。市内の3つの中学校から、「意見ボックスの活用」や「校則の見直し」についての発表を聞き、グループで「意見ボックスの活用について」の協議を行いました。



神居中学校生徒会では、「ハッピーBOX」で嬉しかったことや楽しかったことを、リクエストBOXで学校生活についての意見などを全校生徒に募集しています。

## 冬期休業期間中の連絡について

連絡が必要な場合には電話（61-7261）でご連絡ください。また、夜間や休日等に緊急の連絡が必要な場合には、[kinkyu@kamui.jhs.asahikawa-hkd.ed.jp](mailto:kinkyu@kamui.jhs.asahikawa-hkd.ed.jp)にご連絡ください。12/29（日）～1/3（金）は学校閉庁日となっています。この間の土日・祝日を含めた閉庁期間中の緊急連絡先は、上記メールアドレス、または、旭川市教育委員会（25-9116）となっています。なお、部活動についても休みとなりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 北海道教育庁からのお知らせ

- ① ネットトラブル未然防止資料
- ② 「闇バイトに加担しないために」啓発資料
- ③ 青少年をアルバイト感覚で犯罪に加担させないために
- ④ 「ひとりりで悩まないで」相談窓口一覧

生徒にはすでに指導しているところです。学校ホームページにも掲載していますので、ご覧いただければと思います。



神居中学校HP→<http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/kamui-jhs/>

## ★1月の行事予定★

12/29(日)～1/3(金) 年末年始の休日(学校閉庁日)	18(土)～19(日) 協会長杯中学校バレーボール大会
13(月)成人の日	20(月)スキー授業(2年)
14(火)学年末テスト(3学年) ※3年生のみ登校日	21(火)生徒理解研修
15(水)3学期始業式 給食費等引き落とし日	22(水)校内研修(AED)
17(金)職員会議	23(木)スキー授業(1年)
18(土)北海道アンガブルコンテスト/ 北海道管楽器個人コンテスト 旭川地区予選 旭川地区中学生新人卓球大会	24(金)英語検定
	27(月)全委員会
	28(火)スキー授業(2年) SC 来校
	29(水)全国学力・学習状況調査 理科 CBT サンプル問題実施
	30(木)スキー授業(1年)
	31(金)校内安全点検日